

Mit dem Krokodil durch die Nacht

Wegen Verzögerungen bei der Drehgestellrevision am vereinseigenen Plattformwagen Abi 4415 musste der Verein Historische Seetalbahn (HSTB) für die Dampffahrt zur Sursee-Triengen-Bahn (ST) vom 26. September 2021 auf einen externen Wagen zurückgreifen. Fündig wurde man beim Verein Mikado 1244 in Brugg mit dem EW I 346, der am 20. September 2021 durch das Seetal nach Hochdorf gebracht wurde. Die Überfuhr geschah mit der De 6/6 15301, dem Seetalkrokodil, in den späteren Abendstunden. Der dichte Taktfahrplan unter der Woche im Seetal lassen eine solche Fahrt nur ausserhalb des durchgehenden Halbstundentaktes zu.

Stefan Treier

Foto: Stefan Treier



Die De 6/6 15301 mit dem B 346 in Lenzburg.

Ein exklusives Video von der Überführung finden Sie auf der LOKI Website.



[https://loki.ch/de/
mit-dem-krokodil-durch-die-nacht](https://loki.ch/de/mit-dem-krokodil-durch-die-nacht)

Roter Pfeil der SBB am Bielersee



Der RAe 2/4 1001 verkehrte am 28. August 2021 als Extrazug von Avenches nach Le Landaron, hier in Ligerz.

Foto: Matthias Rapp